

COMMUNIQUE DE PRESSE RELATIF A LA DISTRIBUTION DES MASQUES

Jeudi 14 mai 2020

La Ville de La Baule-Escoublac tient à informer les Baulois qu'elle n'est toujours pas en possession des masques destinés à la distribution annoncée la semaine dernière.

Cette distribution ne sera donc vraisemblablement pas effective avant le 18 mai.

Dès que les services de la Ville seront en capacité d'organiser la distribution, l'information sera communiquée largement par affichage en mairies et panneaux lumineux, sur internet, les réseaux sociaux et relayée par la presse locale.

La Ville de La Baule-Escoublac remercie chacun de ne pas appeler en mairie à propos des masques au risque de perturber fortement le standard téléphonique.